
ATA DA 26ª (Vigésima sexta) SESSÃO ORDINÁRIA DO 2° (SEGUNDO) 

PERÍODO LEGISLATIVO DO ANO 2021 DA CÂMARA MUNICIPAL DE 

PACAJUS-CEARÁ. 

Aos 16 (dezesseis) dias do mês de Setembro do ano de 2021 (dois mil e 

Vinte e um), às dezoito horas, realizou-se no prédio da Câmara Municipal 

de Pacajus, localizado na Rua Raimundo Costa, nº 553, nesta cidade, a 

26ª (vigésima sexta) Sessão Ordinária do 2º (segundo) Período Legislativo 

do ano de dois mil e Vinte e um (2021). Invocando a proteção de Deus, 

agradecendo as presenças dos colegas vereadores, dos servidores da 

Casa, da imprensa, constatando que havia número legal, o Senhor 

Presidente Alaeldio Gomes Agostinho Amorim, declarou aberta a sessão, 

o mesmo saudou os presentes e pediu para que todos ficassem de pé para 

ouvir a execução do Hino do Município de Pacajus. Após este ato o Sr 

presidente pediu para a 1ª Secretária, Cristina Joana de Almeida Rocha, 

fazer a leitura da pauta da sessão que constava das seguintes matérias: 

1- PROJETO DE LEI COMPLEMENTAR Nº02/2021 DO PODER 

EXECUTIVO MUNICIPAL, DISPÕE SOBRE A POSSIBILIDADE DO USO 

INDUSTRIAL DE PEQUENO PORTE E NÃO POLUIDOR EM OUTRAS 

ZONAS NO MUNICIPIO DE PACAJUS. 2- PROJETO DE LEI Nº44/2021 

DO PODER EXECUTIVO MUNICIPAL QUE AUTORIZA CONTRATAÇÃO, 

POR TEMPO DETERMINADO, DE PEDREIRO PARA ATENDER 

NECESSIDADES TEMPORÁRIAS DE EXCEPCIONAL INTERESSE 

PÚBLICO DO MUNICIPIO DE PACAJUS.3- PROJETO DE LEI Nº45/2021 

DO PODER EXECUTIVO MUNICIPAL QUE DISPÕE SOBRE REAJUSTE 

SALARIAL DOS MÉDICOS OBSTETRAS QUE ATUAM NO HOSPITAL 

JOSÉ MARIA PHILOMENO GOMES, ATRAVÉS DA SECRETARIA 

MUNICIPAL DE SAÚDE DE PACAJUS. 4- PROJETO DE LEI Nº46/2021 

DO PODER EXECUTIVO MUNICIPAL QUE ALTERA A LEI Nº802/2021 

QUE DISPÕE SOBRE A ESTRUTURA ADMINISTRATIVA DO 

MUNICIPIO DE PACAJUS E DÁ OUTRAS PROVIDÊNCIAS. 5- PROJETO 

DE LEI Nº47/2021 DO PODER EXECUTIVO MUNICIPAL QUE ALTERA 

E ACRESCENTA DISPOSITIVOS NA LEI Nº505/2017 E DISPÕE SOBRE 

CRIAÇÃO DE CARGOS PARA MÉDICOS SOB O REGIME DE PLANTÃO 

NAS ESPECIALIDADES DE OBSTETRÍCIA, PEDIATRA, ANESTESISTA 

E EMERGÊNCIA (MÉDICO EMERGENCISTA) PARA ATUAÇÃO NO 

HOSPITAL JOSÉ MARIA PHILOMENO GOMES, ATRAVÉS DA 

SECRETARIA MUNICIPAL DE SAÚDE DE PACAJUS. 6- PROJETO DE 

LEI Nº48/2021 DO PODER EXECUTIVO MUNICIPAL QUE DISPÕE 

SOBRE REAJUSTE SALARIAL DO CARGO DE ADMINISTRADOR QUE 

ATUA NA SECRETARIA DE INFRAESTRUTURA E 

DESENVOLVIMENTO URBANO, NA FORMA EM QUE INDICA. 7- 

PARECER Nº 38 DA COMISSÃO DE LEGISLAÇÃO, JUSTIÇA E 



REDAÇÃO FINAL SOBRE O PROJETO DE LEI Nº 43/2021, DO PODER 

LEGISLATIVO MUNICIPAL DE 08 DE SETEMBRO DE 2021. 8- 

PROJETO DE LEI Nº44/2021 DO PODER LEGISLATIVO MUNICIPAL 

QUE CONCEDE TITULO DE CIDADÃO PACAJUENSE AO SENHOR 

ADRIANO BRAGA GOMES E ADOTA OUTRAS PROVIDÊNCIAS. 9- 

PROJETO DE LEI Nº45/2021 DO PODER LEGISLATIVO MUNICIPAL 

QUE CONCEDE TITULO DE CIDADÃO PACAJUENSE AO SENHOR 

ANTÔNIO LUCINALDO MENDES PEREIRA. 10- INDICAÇÃO Nº 

106/2021- INDICA AO SENHOR PREFEITO MUNICIPAL QUE 

CONSTRUA UMA ABRIGO PARA OS TAXISTAS DEFRONTE O 

GUARATUR, EQUIPADO COM COBERTA E BANHEIROS. DE AUTORIA 

DO VEREADOR ARINO FILHO. 11- INDICAÇÃO Nº 107/2021- INDICA 

AO SENHOR PREFEITO MUNICIPAL UM PROGRAMA DE 

DISTRIBUIÇÃO DE ABSORVENTES EM ESCOLAS MUNICIPAIS E 

UNIDADES DE SAÚDE. DE AUTORIA DO VEREADOR RODRIGO 

ARARIPE. 12- REQUERIMENTO Nº 152.2021- REQUER DA 

MUNICIPALIDADE À PAVIMENTAÇÃO EM PEDRA TOSCA DAS 

SEGUINTES RUAS DO BAIRRO PEDRA BRANCA/BURITI: CHICO LIRA, 

ANTÔNIO ARISTON, ANTÔNIO FERREIRA DOS SANTOS, FRANCISCO 

MARQUES FERREIRA. DE AUTORIA DO VEREADOR ELIOENAI 

CORDEIRO- LELEO. 13- REQUERIMENTO Nº 153.2021- REQUER DA 

MUNICIPALIDADE À PAVIMENTAÇÃO EM PEDRA TOSCA DAS 

SEGUINTES RUAS DO BAIRRO BURITI DOS ESMEROS: JOSÉ 

TORRES DA COSTA, MANUEL FELIPE DA SILVA, MANUEL CAPONGA, 

MANUEL ESMERO E PROFESSORA LAURA DE OLIVEIRA. DE 

AUTORIA DO VEREADOR ELIOENAI CORDEIRO- LELEO. 14- 

REQUERIMENTO Nº 154.2021- REQUER DA MUNICIPALIDADE A 

REFORMA COMPLETA, ATRAVÉS DO PROGRAMA CHAFARIZ NOVO, 

NO CHAFARIZ LOCALIZADO NA RUA NAÍDE COSTA MENEZES NAS 

PROXIMIDADES DO PARQUE DE VAQUEJADA ROBSON LEITE, NO 

BAIRRO ALDEIA. DE AUTORIA DO VEREADOR RONIELLY MASCIEL. 

15- REQUERIMENTO Nº 155.2021- REQUER DA MUNICIPALIDADE 

QUE SEJA CONSTRUÍDO 3 ABRIGOS PARA PASSAGEIROS AO 

LONGO DA RODOVIA CE 253, NO TRECHO QUE COMPREENDE O 

TERRITÓRIO DE PACAJUS. DE AUTORIA DA VEREADORA CRISTINA 

ROCHA. 16-REQUERIMENTO Nº 156.2021- REQUER DA 

MUNICIPALIDADE CONVOCAÇÃO DA SENHORA SECRETÁRIA 

MUNICIPAL DE SAÚDE DO MUNICÍPIO DE PACAJUS, COM 

FUNDAMENTO NO ARTIGO 119, ALÍNEA M, DO REGIMENTO 

INTERNO DA CÂMARA PARA PRESTAR ESCLARECIMENTOS. DE 

AUTORIA DO VEREADOR RODRIGO. 

 



Em seguida o senhor Presidente pede as comissões os pareceres 

referente aos Projetos do Executivo: Lei complementar nº02/2021, Projeto 

de lei nºs: 44/201,45/201, 46/201, 47/201 e 48/2021, as comissões deram 

parecer favorável á ambos. Continuando o senhor Presidente coloca em 

discussão o Projeto de Lei complementar nº02/2021 de autoria do poder 

Executivo, o vereador Reginaldo Firmino comenta em suas palavras que 

fizeram estudos sobre empresas e indústria de pequeno porte ficaram 

prejudicadas e o Prefeito sabedor da necessidade dessas empresas 

viabilizou esse projeto para as empresas nas áreas urbanas. Colocado em 

votação, foi aprovado por unanimidade. Em seguida o senhor Presidente 

coloca em discussão o Projeto de Lei nº 44/2021 de autoria do Poder 

Executivo, o vereador Reginaldo Firmino comenta que esse projeto é para 

contratar pedreiros para pequenas obras e concertos. Colocado em 

votação, foi aprovado por unanimidade. Continuando o senhor Presidente 

coloca em discussão o Projeto de Lei nº45/201 de autoria do poder 

Executivo, vereador Reginaldo Firmino comenta que o referido projeto é 

um reconhecimento das referidas categorias e correção da defasagem dos 

salários dos mesmos. Colocado em votação, foi aprovado por 

unanimidade. Em seguida o senhor Presidente coloca em discussão o 

Projeto de Lei nº46/2021 de autoria do Poder Executivo, vereador 

Reginaldo Firmino comenta que os referidos cargos são referentes ao 

Hospital e que eram oriundos do Instituto e que hoje quem gere o hospital 

é a secretaria de saúde e que precisa incorporar esses cargos na estrutura 

administrativa. Colocado em votação, foi aprovado por 9 votos á favor e 3 

contrários. Continuando o senhor Presidente coloca em discussão o 

Projeto de Lei nº 47/2021 de autoria do Poder Executivo, o vereador 

Reginaldo Firmino comenta que o referido aumento é para as 

especialidades dos plantões para melhores condições aos mesmos. 

Colocado em votação, foi aprovado por unanimidade. Em seguida o 

senhor Presidente coloca em discussão o Projeto de Lei nº48/2021 de 

autoria do Poder Executivo, vereador Reginaldo Firmino comenta que 

esse salário do cargo de administrador está totalmente defasado e o 

mesmo dar apoio direto ao secretário de infraestrutura. Continuando o 

senhor presidente coloca em discussão o Projeto de Lei nº 43/2021 de 

autoria do Poder Legislativo Municipal de autoria do vereador Rodrigo 

Nogueira, que comenta que é uma homenagem ao avô do Geimisson 

Falcão. Colocado em votação, foi aprovado por unanimidade. Em seguida 

o senhor Presidente repassa para as comissões os Projetos de Leis nºs: 

44 e 45/2021 ambos do poder Legislativo. Em seguida o senhor Presidente 

coloca em discussão a Indicação Nº106/2021 de autoria do vereador Arino 

Filho que comenta em suas palavras que é uma reivindicação dos taxistas 

Pacajus/Chorozinho, pois os mesmos não tem um local coberto e com 

banheiros para ficar, para da melhor condição de trabalho aos mesmos e 



aos passageiros. Os vereadores Rodrigo Araripe e Reginaldo Benicio 

parabenizam o colega e subscrevem. Colocado em votação, foi aprovado 

por unanimidade. Continuando o senhor Presidente coloca em discussão 

a Indicação nº 107/2021 de autoria do vereador Rodrigo Araripe comenta 

que esse projeto é de grande importância, pois muitas famílias carentes 

não tem condições de comprar produtos de Higiene pessoal e para as 

meninas absorventes e com isso elas faltam aula dentre outros 

transtornos. Colocado em votação, foi aprovado por unanimidade. Em 

seguida o senhor Presidente coloca em discussão o Requerimento nº 

152/2021 de autoria do vereador Elioenai Cordeiro (Leleo), comenta que 

as referidas ruas não pavimentadas e foi pedido da comunidade. Colocado 

em votação, foi aprovado por unanimidade. Continuando o senhor 

Presidente coloca em discussão o Requerimento nº153/2021 de autoria 

do vereador Elioenai cordeiro (Leleo) comenta que as referidas ruas estão 

sem a devida pavimentação. Colocado em votação, foi aprovado por 

unanimidade. Em seguida o senhor Presidente coloca em discussão o 

Requerimento nº 154/2021 de autoria do Vereador Ronielly Masciel, 

comenta que o referido chafariz necessita de uma reforma urgente e que 

possa ser incluído no plano de reforma dos chafarizes. Colocado em 

votação, foi aprovado por unanimidade. Continuando o senhor Presidente 

coloca em discussão o Requerimento nº155/2021 de autoria da Vereadora 

Cristina Rocha, que comenta em suas palavras que aquele trecho da Ce 

não tem nenhum abrigo para que as pessoas possam aguardar os 

transportes, os Vereadores Reginaldo Firmino e Eudes Freitas 

parabenizam o colega e subscrevem. Colocado em votação, foi aprovado 

por unanimidade. Em seguida o senhor Presidente coloca em discussão o 

Requerimento nº 156/2021 de autoria do vereador Rodrigo Araripe, 

comenta que pede a Convocação da secretaria de saúde do município 

para prestar esclarecimentos, o vereador Reginaldo Firmino pede questão 

de ordem e comenta que a casa tem a cultura de primeiramente fazer um 

Convite ai se caso a pessoa não compareça, após esse ato que fazemos 

a Convocação, solicita o colega que altere seu requerimento para convite. 

O vereador Rodrigo Araripe aceitou a opinião do colega e disse que nesse 

momento iria convidar a mesma e se em 15 dias a mesma não se 

manifestasse ira convoca-la. Colocado em votação, foi aprovado por 

unanimidade. Como não havia mais nada a ser tratado o Senhor 

Presidente Alaeldio Gomes encerra a presente sessão. E para constar eu 

Cristina Joana de Almeida Rocha 1ª Secretária subscrevi esta ata, a qual 

na sessão subsequente será lida discutida, aprovada e assinada por mim 

secretária e pelo presidente. Plenário 23 de maio da Câmara Municipal de 

Pacajus em 16 de Setembro de 2021. 


